
第６回  理  事  会  報  告 
開催期日：令和４年３月１６日 福岡県吉塚合同庁舎 503 会議室 

発行期日：令和４年３月１８日  ［事務局長：稲尾］ 

                  進行（廣瀬副会長） 

１ 開会のことば（古賀副会長）      

２ 会長挨拶（松尾会長） 

  ・年度末、まん防が解除されたとはいえ、リモート参加

者も含め、お集まりに感謝する。３月は卒業シーズンで

すが、一歩一歩前に進み、活動を続ける。５月まで役員

の任期があるので、そこまではよろしくお願いする。 

  県教委報告（中嶋社会教育課長） 

  ・「令和３年度福岡県の教育」のデータを説明した。 

３ 報告事項 

（１）日Ｐ国内研修事業について（松尾会長） 

  ・２７日から愛媛県大洲市で実施する予定であったが、

急遽オンライン研修に変更された。県Ｐから２名参加 

（２）省略 

（３）各委員会の活動状況について 

 ①総務委員会（古泉委員長） 

  ２月２７日に第５回の委員会を開き、来年度陳情に向け

たアンケート結果について確認した。タブレットについ

ての記述が多かった。会則の諸規程に個人情報保護規程

を挿入。役員選考規程・事務職員の就業に関する規程・

事務局職員の給与規程の改正について協議した。 

 ②研修委員会（窪山委員長） 

  ２月２５日に第６回委員会を開催し、録画日程の確認、

集合・リハの時間を確認。アンケート調査の締切を５月

８日までとした。次回は、第４分科会収録と同じ３月 

２３日に開催する。 

 ③広報委員会（大崎委員長） 

  ２月５日に第５回委員会を開催し、県Ｐ新聞２９７号の

校正と２９８号の編集をした。広報紙コンクールは、一

次審査を４月９日、２次審査を４月１５日に行う。広報

紙づくり研修会は、後ほど詳細を審議してもらう。 

 ④安全・調査委員会（小野委員長） 

  ３月１２日に第６回委員会を開催し、アンケート結果の

検証をした。結果については、単Ｐに文書を送付すると

ともに、ＨＰにも掲載する。第２回「学ﾋﾞﾊﾞ!!FUKUOKA」 

  2022 福岡県大会について協議し、７月８日三Ｐ協研修会

で詳細を報告する。 

 ⑤家庭教育委員会（宮嶋委員長） 

  前回から委員会を開催していない。 

 ⑥ホームページ管理運営委員会（清原副会長） 

  ３月１５日にリニューアルした。最新のお知らせ欄に

「“新”家庭教育宣言実践報告会」の録画を掲載してい

る。まなびのひろばの申込案内も掲載した。フェイスブ

ックもＨＰに移動する。 

 ⑦母親代表者会（松尾代表）延期した。 

（４）県Ｐ事業／会議報告 

 ①令和４年度陳情に向けたｱﾝｹｰﾄ結果について（古泉委員長） 

  特徴的だったのが、タブレット関係のコメントが多かった。 

 ②“新”家庭教育実践報告会（香月副会長） 

  ２月２３日に撮影し、ホームページから配信している。 

 ③６ブロック母親代表者研修（松尾代表） 

  ２月１２日予定を３月２０日に同じ内容で実施する。 

 ④第１回顧問会議について（松尾会長） 

  これまでの経緯や目的の効果など検証し、事業の見直しにつなげ

たい。そのためにも、過去を知る永原顧問に期待している。 

 ⑤第２回市町村代表者会議出席者について（廣瀬副会長） 

  ３年度役員と４年度役員予定者で参加者を記載している。 

（５）三Ｐ協報告（松尾会長） 

  ３月４日に、主に学ﾋﾞﾊﾞ福岡県大会について協議した。 

目的は３年間変えずに、それぞれ実施することとした。 

（６）九Ｐ関係報告（廣瀬副会長） 

  ２月４日に佐賀市で開催し、研修会講師には、長く新聞社

に携わった冨吉氏の話を聞き、分科会ごとに協議した。 

（７）日Ｐ関係報告（松尾会長） 

 ①現地とオンラインによる研修で、文科省から２名の現状報告と、鳴

門教育大学教授及び LGBT に関する講演があった。 

 ②先に述べたので、省略 

（８）第１５回いじめ防止標語コンテスト受賞作品（事務局長） 

  小・中学校から５名ずつ受賞され、全国賞にそれぞれ１名

が受賞した。既に賞状・副賞は送付済である。 

（９）令和４年度年間行事予定について（事務局長） 

  ５月１３日に第７回理事会、２５日に新旧会務会・役員会

を予定している。空欄は決まり次第報告するが、ＨＰで確

認してほしい。 

（10）後援依頼について（事務局長） 

 ①例年どおりの依頼である。 

 ②１０年前に後援しており、今回は県教委もしている。 

４ 審議事項  進行（松尾会長） 

（１）会則改正について（古泉委員長） 

会則第８章に個人情報保護規定を追加挿入した。【承認】 

（２）諸規程の改正について（古泉委員長） 

 ①通信機器を用いての参加を追加した。     【承認】 

 ②有給休暇の届け出の１０日前を削除した。   【承認】 

 ③取り下げ 

（３）まなびのひろばについて（廣瀬・鬼頭副会長） 

  全体会は、県Ｐ新聞の１面と学校宛のお知らせ文書で告知

している。今後もＨＰや一斉メールで周知していく。申込

は、１５日から、ｴｸｾﾙの乱数を使ってﾗﾝﾀﾞﾑに 800 名抽選す

る。当選者には整理番号付きメールで通知。１人１申込で

ある。分科会は、録画を進めている。配信は、４月１８日 

～である。                【承認】 

（４）第１５回広報紙づくり研修会（清原副委員長） 

  令和２・３年度は中止した。ブロックに出向いて行うこと

から、１か所に集合し、土曜日に開催する。単Ｐから２名

まで、70 名募集する。２名のパネリストと委員長でﾄｰｸｾｯｼｮ

ﾝとｸﾞﾙｰﾌﾟ討議する。単Ｐと日Ｐの新聞を参考資料とする。                           

【承認】 

（５）令和３年度県下一斉親子ふれあい運動について（廣瀬副会長） 

・県民運動に連携した動きである。「いじめ撲滅月間」「早 

寝・早起き・朝ごはん」について学校の取組をサポート

する。家庭で気付くことが目的。例年どおりの内容であ

る。３月中に、後援申請する。        【承認】 

（６）ブロック研修会報告書・決算書について（廣瀬副会長） 

  各ブロックから報告があった。北九州ブロックは、後日提

出するので、次回審議してもらう。     【承認】 

（７）事務局長人事について（松尾会長） 

   退任：稲尾 茂 ３月３１日 

   新任：鶴岡 始 ４月 １日 

   （元県立福岡高等学校、現再任用県立魁誠高等学校） 

【承認】 

５ 協議事項 

６ 連絡事項 

７ 講評 （塩川監事）               

・事業はしっかり実施できており、このまま継続していっ

てほしい。 

８ 次回開催   

令和３年５月１３日(金）１６:００～ 

３年度最後の審議の場となるので、議案の提案について、

注意してほしい。  

９ 閉会のことば（野村副会長） 

 


